

Bentoel Group Usulkan Regulasi yang Berimbang untuk Produk Tembakau Alternatif pada Hari Vape Sedunia

- Bentoel Group, perusahaan multi-kategori terkemuka di Indonesia, mengusulkan adanya kerangka regulasi yang berimbang yang dapat mendukung perokok dewasa yang ingin beralih pada produk tembakau alternatif
- Penelitian menunjukkan penurunan signifikan pada kematian dini dapat dicapai jika perokok beralih pada produk tembakau alternatif seperti vape atau rokok elektronik¹

30 Mei 2024, Jakarta – Pada Hari Vape Sedunia, Bentoel Group menyarankan kepada pemerintah untuk adanya regulasi yang berimbang untuk produk tembakau alternatif seperti vape/rokok elektronik, untuk memberikan pilihan kepada konsumen terhadap produk alternatif yang memiliki potensi lebih rendah risiko.

Berdasarkan Global Adult Tobacco Survey (GATS), prevalensi merokok dewasa di Indonesia pada tahun 2021 adalah 1.6%, dimana terjadi penurunan dari 1.8% dari tahun sebelumnya. Namun, dengan target pemerintah untuk terus menurunkan tingkat prevalensi merokok, diperlukan usaha lebih untuk mewujudkan tujuan tersebut.

Lebih dari satu miliar individu di dunia tetap memilih untuk merokok terlepas dari resiko yang dapat ditimbulkan. Berdasarkan studi model populasi, penurunan jumlah kematian dini dapat dicapai jika perokok beralih pada produk tembakau alternatif* seperti vape atau rokok elektronik.

Untuk mengoptimalkan potensi kesehatan yang ditawarkan produk tembakau alternatif, regulasi yang tepat dibutuhkan untuk mendukung terjadinya peralihan, melindungi konsumen dengan standar keamanan yang ketat, dan pencegahan akses serta penggunaan produk oleh pengguna di bawah umur.

Bentoel Group mengusulkan empat prinsip yang seharusnya diterapkan untuk membangun regulasi yang efektif dan berdampak terkait penggunaan produk tembakau alternatif:

- 1. Akses terhadap pilihan produk bagi konsumen:** regulasi sepatutnya memberikan ruang bagi beragam produk tembakau alternatif untuk memastikan konsumen memiliki opsi untuk mengakses produk alternatif ini dan membuat pilihan yang tepat berdasarkan bukti ilmiah.
- 2. Hanya menargetkan konsumen dewasa:** penggunaan dan penjualan produk tembakau oleh dan kepada pengguna di bawah umur harus dilarang oleh hukum.
- 3. Kualitas dan keamanan produk:** Standar kualitas dan keamanan yang kuat serta penerapan yang tepat harus menjadi inti dari regulasi. Hal ini bertujuan untuk melindungi konsumen.
- 4. Penegakan hukum yang kuat:** Regulasi harus memberikan kewenangan kepada otoritas penegakan hukum untuk menerapkan hukuman dan sanksi kepada mereka yang tidak mematuhi regulasi, terutama mereka yang menyediakan produk yang tidak sesuai dan memberikan produk kepada anak di bawah umur.

¹ Evidence From the Scientific Assessment of Electronic Cigarettes Role in Tobacco Harm Reduction, Oscar M. Camacho et al, Contributions to Tobacco & Nicotine Research, Volume 30 (2021), Issue 2 (May 2021), DOI: <https://doi.org/10.2478/cttr-2021-0007>

Dian Widyanarti, Head of Corporate and Regulatory Affairs Bentoel Group, mengatakan: "Proses peralihan perokok pada produk tembakau alternatif ini sangat penting baik bagi negara yang berambisi menurunkan angka prevalensi merokoknya maupun bagi kesehatan masyarakat global secara lebih luas. Kemampuan pemerintah dalam memanfaatkan produk-produk ini dan memaksimalkan potensi pengurangan risiko yang mereka tawarkan sangat tergantung pada penerapan regulasi yang berimbang, serta perubahan dalam perilaku konsumen."

Negara-negara yang telah menerapkan regulasi yang mengakui potensi risiko lebih rendah dari produk tembakau alternatif serta mendukung penggunaannya bagi perokok dewasa berhasil mengalami penurunan angka merokok yang signifikan. Inggris, AS, dan Jepang melaporkan mereka berhasil mencatat tingkat merokok terendah sepanjang sejarah, sementara Swedia sedang dalam proses menjadi negara bebas asap tahun ini, 16 tahun lebih cepat dari target UE di tahun 2040. Ini sebagian besar merupakan hasil dari kesadaran, ketersediaan, dan penggunaan produk tembakau alternatif, seperti vape/rokok elektronik, produk tembakau yang dipanaskan, dan kantong nikotin.

Dr. James Murphy, Group Director of Research & Science BAT, perusahaan induk Bentoel Group, mengatakan: "Ada kesalahpahaman yang menyebar luas tentang risiko produk tembakau alternatif dibandingkan dengan merokok yang menghambat banyak perokok untuk beralih. Hasil penelitian terkait hal ini sudah jelas: produk tembakau alternatif yang dikelola dengan baik memiliki profil risiko yang jauh lebih rendah daripada merokok. Zat beracun yang dilepaskan oleh pembakaran tembakau adalah penyebab bahaya dari merokok."

Tujuan BAT adalah menciptakan masa depan yang lebih baik (A Better Tomorrow™) dengan membangun dunia tanpa asap. Komitmen ini ditunjukkan oleh ambisi untuk menghasilkan 50% pendapatan global dari produk *non-combustible* pada tahun 2035.

BAT menginvestasikan lebih dari £300 juta per tahun dalam pengembangan produk tembakau dan nikotin alternatif yang dijual di lebih dari 75 pasar secara global.

** Berdasarkan bukti yang ada dan dengan asumsi peralihan penuh dari merokok. Produk-produk ini tidak bebas risiko dan bersifat adiktif.*

SELESAI.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:

Aan Prastya

Senior Manager, Media & External Relations

aan_prastya@bat.com / +6282153161919

Syevira Syabilla

Assistant Manager, Media & External Relations

syevira_syabilla@bat.com / +6285795213424